



Interveníamos sí, (pero) respetuosamente...

Con o sin apoyo, Pemex sigue "cuesta abajo..."

Si bien para nadie constituye una novedad aquello de que desde el mismísimo inicio de su fallida gestión **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos iniciaron una suerte de abordaje del Poder Judicial con miras a controlar sus órganos de gobierno, a la Suprema Corte, presidida entonces por el cuestionable **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea** en especial sí, en contraste, parece estarlo siendo la decisión de la sucesora de éste, **Norma Lucía Piña Hernández** de autorizar y alentar incluso, que se le investigue por vulnerar y poner la autonomía e independencia del máximo organismo jurídico en supuesto beneficio de terceros, del gobierno de la 4T en particular...

Y más aún valdría destacar, porque la decisión de la nueva titular del Consejo de la Judicatura Federal es asumida con base en una denuncia anónima y porque, de manera directa o indirecta, involucra no sólo a personajes como **Netzaf Sandoval Ballesteros** y **Carlos Alpizar Salazar**, colaboradores cercanos del ministro en retiro que dejó su encumbrada posición para asumir como activista-asesor de la campaña de la impresentable **Claudia Sheinbaum** sino, también, a otros más como el exconsejero jurídico de la Presidencia,

Julio Scherer Ibarra y, curiosamente, la exprocuradora **Arely Gómez**, que apenas el viernes fue nominada nueva "número dos" de la Auditoría Superior de la Federación.

Parte del escándalo generado por el asunto, vale decir, es que las imputaciones contra el ministro y sus cercanos, que incluyen tanto la realización de supuestas amenazas, actos de extorsión, como prometer beneficios económicos y políticos a jueces y magistrados para que éstos resolvieran casos en beneficio de intereses específicos entre 2019 y el 2022, movieron a más de uno a recordar lo

dicho por **López Obrador**, quien ante la difusión de "críticas" contra el ministro por abandonar el cargo para "sumarse" a la 4T, aseguró en la mañanera del 19 de febrero de 2021 que "cuando estaba el ministro **Zaldívar Lelo de Larrea** de presidente de la Corte había más recato. Entonces cuando había un asunto así de este tipo (como el de **Lozoya**) nosotros (respetuosamente) interveníamos..."

Que el asunto pues dará mucho más de qué hablar es seguro e inevitable. Y que tendrá una incidencia en la realidad política actual, igualmente...



ASTERISCOS

* De llamar la atención, sin duda, el sólido análisis del proceso electoral en marcha que apenas en su presentación hiciera la directiva de la plataforma www.sabervotar.mx liderada por **Guillermo Torres Quiroz** que, en esencia, dejó en claro que los temas de mayor preocupación de la gente ahora son (la intervención) del crimen organizado, la posibilidad de enfrentar una elección de Estado y, ojo, la manipulación de las emociones ciudadanas...

* En la Universidad Intercontinental (UIC), mañana, los candidatos al gobierno capitalino: **Santiago Taboada**, de PAN-PRI-PRD; **Salomón Chertorivski**, de MC, y **Clara Brugada** de Morena, firmarán ante líderes sociales, universitarios y de la comunidad católica el Compromiso por la paz: capítulo Ciudad de México. El evento será encabezado por el rector **Hugo Avendaño** y el obispo auxiliar **Francisco Javier Acero**. Bien...

Veámonos mañana con otro asunto *De naturaleza política*.